

25. November 2021

1 von 1

Mitteilungen

- Der Ortsvorsteher teilt mit, dass Anwohner des Neubaugebiets „Feldlager“ den alsbaldigen Bau eines Spielplatzes im Baugebiet fordern. Im Bebauungsplan IV/65 sind an 2 Stellen Flächen für einen Spielplatz ausgewiesen. Die Anwohner weisen darauf hin, dass in den Neubauten zahlreiche Familien mit kleinen Kindern eingezogen sind; ein Spielplatz werde deshalb jetzt gebraucht und nicht erst nach Jahren, wenn die Kinder groß seien. Es gibt einen Spielplatz in der Nähe (Steinstückerweg). Dieser ist aber nach Auskunft der Anwohner sehr stark frequentiert. Der Ortsvorsteher hat mit Herrn Lange, Abteilungsleiter Freiraumplanung beim Umwelt- und Gartenamt, gesprochen. Spielplätze würden erst gebaut, wenn die Erschließungsstraßen fertiggestellt seien. Dies könne aber in 2023 der Fall sein. In 2022 könnte man allerdings schon planen, und das Amt habe versucht, Mittel dafür noch in den Haushalt 2022 einzubringen, aber ohne Erfolg. Es soll geklärt werden, ob eine Baugenossenschaft im Zuge ihres Bauvorhabens einen Spielplatz anlegen wird.
- Herr Rainer Bärwald erklärt, dass er tritt nach 15 Jahren aus familiären Gründen sein Mandat als Ortsbeiratsmitglied niederlegen wird.

Reinhard Wintersperger
Ortsvorsteher

Heike Homm
Schriftführerin